



Reiseempfehlungen Besucher Scheveningen

Wir freuen uns, dass Sie vorhaben, nach Scheveningen zu kommen!
An sonnigen Tagen kann es in Scheveningen voll sein. Wir möchten Ihnen einige Reisetipps geben, damit Sie schnell und sorglos in Scheveningen ankommen und Sonne, Meer und Strand genießen können.



Kommen Sie aus (dem Gebiet) Den Haag?

- Reisen Sie mit einem (Miet-)Fahrrad, einem (Miet-)Lastenrad oder einem (Miet-)Motorroller. Informationen zum Miet-Transport finden Sie auf dieser [website](#).
- Oder kommen Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Im Juli und August hat HTM einen Sommerfahrplan und fährt die Straßenbahn nach Scheveningen besonders häufig.

Kommen Sie von außerhalb (dem Gebiet) Den Haag?

- Von den Bahnhöfen Hollands Spoor und Den Haag Centraal (Hauptbahnhof) fahren im Sommer mehrere Straßenbahnlinien nach Scheveningen. Diese Straßenbahnlinien verkehren sehr regelmäßig und bis spät in den Abend. Vom Bahnhof Laan van NOI verkehren Busse zur Küste. Alle Transportoptionen finden Sie auf dieser [website](#).
- Oder nutzen Sie Park + Beach. Sie parken Ihr Auto in einem Parkhaus in der Stadt und fahren dann in 15 Minuten mit der Straßenbahn oder dem Fahrrad nach Scheveningen. Die Parkgebühren sind sehr attraktiv: 5 € für 24 Stunden Parken inklusive Straßenbahn oder Fahrrad. Dieser Betrag ist einschließlich Fahrer. Jeder Mitreisende (insgesamt 4 Personen) zahlt 1 €. Kinder unter 4 Jahren fahren kostenlos mit. Sie reservieren den Parkplatz im Voraus - das heißt, Sie wissen, woran Sie sind. Weitere Informationen finden Sie unter: www.park-beach.nl.
- Möchten Sie doch in Scheveningen selbst parken? An sonnigen Tagen können die Straßen nach Scheveningen sehr stark befahren sein und es besteht ein erhebliches Risiko, dass Sie in einen Stau geraten oder dass es keine Parkplätze mehr gibt. Kommen Sie also früh (vor 10:00 Uhr) und nutzen Sie eines der Parkhäuser. Auf dieser [website](#) finden Sie eine Übersicht über die Parkhäuser und wie viele Parkplätze noch zur Verfügung stehen.
- Parken Sie nicht in den Wohnvierteln. Sie dürfen hier nur für kurze Zeit stehen (maximal 60 oder 120 Minuten), und im Sommer wird dies streng kontrolliert. Ein erstes Knöllchen kann bereits zu einer Radkralle führen.

Weitere Tipps für einen Besuch von Scheveningen finden Sie unter www.denhaag.com.

Viel Spaß in Scheveningen!

